

▶ 秋田と鹿児島協和小学校をつなぐ
▶ 第2回リモート交流会

2月27日、協和小学校5・6年生教室で、秋田県大仙市立協和小学校とリモートによる交流学習が行われました。これは、両学校の地域探求学習のまとめを発表し合い、意見交流や自分の学びを見つめ直す機会として同小学校が企画したものです。今回の交流会は2回目で、同小学校は『錦江湾について』発表しました。瀬脇杏心さん(当時6年)は「オンラインで交流をすることで、今聞きたいことをすぐに知ることができて良かったです。いつか秋田県の協和小学校の人と会ってみたいです」と話しました。



▶ 第70回鹿児島県下一周市郡対抗駅伝競走大会『牛根太鼓』で応援

2月18日から2月22日までの5日間、第70回鹿児島県下一周市郡対抗駅伝競走大会が開催されました。今回の大会では、3年ぶりに沿道での応援が可能となり、多くの方が選手たちに声援を送りました。垂水市からは、坂倉恭平選手(垂水市役所)が牛根麓から牛根境区間を走り、雄姿を見せてくれました。また、22日には、消防署牛根分遣所横で牛根小学校児童たちが選手を元気づけたいと『牛根太鼓』を演奏し、力強くエールを送りました。選手の皆様、心が熱くなる力強い走りをありがとうございました。



▶ 垂水キッズソフトテニススポーツ少年団
▶ 設立10周年記念講習会を開催!

2月18日、垂水市庭球場で、垂水キッズソフトテニススポーツ少年団設立10周年記念講習会が開催されました。これは、同少年団の設立10周年を記念して、世界でも活躍されている選手が所属する、どんぐり北広島ソフトテニスクラブの皆さんを広島から招き、講習会を通じて、よりソフトテニスに対する技術向上を目指し行われたものです。当日は、県内外から小中学生を中心に約300人が集まり、同ソフトテニスクラブの中本裕二監督から熱い指導を受けました。同少年団の井之上浩監督は「皆様のご支援・ご協力の元、垂水キッズは10周年を迎えることができました。これまでの卒団生も60名を超え、いろいろな場所で活躍しているとの報告もいただき、チームの旗印である『ありがとうを喜びに』をまさに実感しています。今回の記念講習会も、卒団生である亀田真朋さんが所属している日本一のチームを招き、10周年に華を添えていただきました。これからも垂水キッズの子供たちに、温かいご支援のほど宜しくお願いします」と話しました。講習会後は記念懇親会も行われ、同少年団の絆を深めた一日となりました。
【小学1年生から団員大募集!体験練習随時受付中】ご興味のある方は右記まで!体験練習・入団の受付:保護者代表 鎌田さん ☎080-6441-6579



▶ 『Kura Master』M.O.Fソムリエの審査員が
▶ 八千代伝酒造株式会社に酒文化研修旅行で訪問

3月2日、農業法人八千代伝酒造株式会社に『Kura Master』の審査員で、M.O.Fソムリエ(フランス国家最優秀職人章受賞者)の11人が酒文化研修旅行で訪れました。『Kura Master』とは、フランスで行うフランス人のためのお酒のコンクールです。同研修は、全国の受賞蔵などを訪問して酒造りを正しく学び、審査の精度をより一層高めていくことを目的に実施されており、同社への訪問は2回目となります。八木健太郎代表取締役は「垂水市に貢献するべく、海外からでも人が訪れたい蔵になっていければいいと思います」と話しました。



▲猿ヶ城溪谷蒸溜所での見学の様子



『Kura Master』受賞酒

■本格芋焼酎
八千代伝むろか
日本初の完全ドメーヌ芋焼酎の逸品。全量垂水産自社栽培の麴米・芋で仕込み、農業由来のミネラル感を有する芋焼酎です。白と銀を基調とし、ドメーヌの無垢感をラベル表現しています。
※ドメーヌ/醸造・熟成・瓶詰まで自分たちで行うこと。



▲同社のお酒をテイस्टイング



1



2



3



4

1 参加者全員で記念撮影 / 2 どんぐり北広島ソフトテニスクラブの皆さん / 3 熱い指導に、真剣に聞き入る選手たち / 4・5 記念懇親会の様子